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議事概要 

藤沢市政策会議を次のとおり開催した。 

会議名 平成２９年度第３回 政策会議 

開催日 ２０１７年（平成２９年）５月１０日（水）８：３０～９：３０ 

場 所 総合防災センター４階 災害対策本部室 

出席者 鈴木市長，小野副市長，宮治副市長，平岩教育長 

（政策会議委員） 

総務部長，企画政策部長，財務部長（欠席），防災安全部長，市民自治

部長，生涯学習部長，福祉健康部長，保健所長，子ども青少年部長，環

境部長，経済部長，計画建築部長，都市整備部長，道路河川部長，下水

道部長，市民病院事務局長，消防局長，教育次長，教育部長，議会事務

局長，監査事務局長，農業委員会事務局長，選挙管理委員会事務局長 

議 事 

 

（１）議題（審議事項） 

１ 藤沢市新庁舎建設事業及び現新館整備基本設計（案）について 

（財務部） 

２ 藤沢公民館・労働会館等複合施設建設事業の進捗状況について

（経済部） 

（２）報告・情報提供等 

ア 藤沢市民まつりへの協力について（市民自治部） 

内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会 

２ 市長あいさつ 

  教育現場での個人情報媒体の管理ミスがあった。教育委員会だけで

なく，市全体で共有し，改善策を検討すべきである。よろしくお願

いしたい。 

３ 議事 

（１）議題（審議事項） 

１ 藤沢市新庁舎建設事業及び現新館整備基本設計（案）について 

（藤沢都心部再生・公共施設再整備特別委員会報告案件） 

（説明者：財務部参事兼税制課長） 

≪内容≫ 

藤沢市新庁舎建設事業進捗状況等及び現新館整備計画基本設計

（案）の概要について報告するもの。 

□財務部参事兼税制課長から，資料１～３に基づき概要説明が行わ

れ，質疑応答がなされた。 

≪主な意見等≫ 

○新庁舎建設に伴い，ＪＲ脇の倉庫についても解体される。現在倉庫
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内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

にある物品等についても，調整をお願いしたい。 

⇒新庁舎完成後，当該倉庫については朝日町駐車場整備工事の中で解

体する。平成２８年度より各課には現倉庫内整理及び新庁舎完成時

に物品等の移転をお願いしている。物品量が多い部署とは個別に調

整を行っているが，引き続き調整を行う。 

≪結果≫ 

了承。 

 

２ 藤沢公民館・労働会館等複合施設建設事業の進捗状況について

（藤沢都心部再生・公共施設再整備特別委員会報告案件） 

（説明者：経済部長） 

≪内容≫ 

藤沢公民館・労働会館等複合施設建設事業の進捗状況について報告

するもの。 

□経済部長から，資料１及び２に基づき概要説明が行われ，質疑応答

がなされた。 

≪主な意見等≫ 

○設置条例制定スケジュールについて，指定管理者制度の導入検討踏

まえ，適切なタイミングが重要である。 

⇒関係課と調整し，検討する。 

○労働会館施設利用の予約は何か月前からか。 

⇒現状３か月前から，当該施設については半年前からの予約を検討中

である。 

○市民会館等他の施設利用状況を加味した検討を。 

○管理・運営等について，当該施設では地域包括ケアなど福祉施設も

供用となるため，指定管理者制度導入する場合には，管理形態が複

雑になることが想定される。関係部局との調整等早めの検討を。 

⇒認識しており，調整していく。 

≪結果≫ 

了承。 

 

（２）報告・情報提供等 

ア 藤沢市民まつりへの協力について 

（説明者：市民自治部長） 

市民自治部長から，資料に基づき情報提供が行われた。 

≪内容≫ 
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内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２９年度以降の藤沢市民まつりについて，関係部課の実行委員

会への参画及び企画会議への出席に係る情報提供を行い，協力を依

頼するもの。 

≪主な意見等≫ 

なし。 

 

４ その他 

○市長定例記者会見について，５月及び７月開催日程については，記

載のとおり。効果的な活用をよろしくお願いしたい。 

 


